

### beim MSC Michelbacher Hütte e.V. im DMV

Zahlreiche Ehrungen für die abgeschlossene Saison 2023

Freitag, 13. Oktober 2023, Aarbergen-Kettenbach.

Ganz im Gegensatz zum mystischen „Freitag der 13.“ sollte dieser Tag ganz im positiven Sinne stehen.

Die Teilnehmer der Motocross-Rennserie Hessencup fanden sich am 13.10.2023 in Aarbergen zusammen um die Meisterehrungen durchzuführen und die Saison 2023 damit ausklingen zu lassen.

Nachdem die Teilnehmer und weitere Gäste angereist waren und jeder seinen Parkplatz oder auch Stellplatz für die Nacht bezogen hatte, wurde noch vor dem offiziellen Teil gemeinsam gegessen.

Nach vollzogener Stärkung eröffnete der bekannte Streckensprecher Lubo Hunka die Feierlichkeiten und führte auch im weiteren Verlauf des Abends durch das Programm.

Zunächst gab es einige Worte der Offiziellen. Hier hörte man den 1. Vorsitzenden des Hessencup Markus Weidenfeller, Sportleiter des MSC Michelbacher Hütte e.V. Daniel Strohbach sowie Rennbüroleiter des Hessencup Benny Koob. Die Gäste erfuhren hier einen Rückblick auf die Saison, welche mit einigen Neuerungen gespickt war, sowie einen Ausblick auf das kommende Jahr in dem weitere Verbesserungen folgen sollen.

Nun ging es zum Kern der Veranstaltung. Die Ehrungen der schnellsten Fahrer -der Hessenmeister- standen an. Hier konnten sich folgende Fahrer und Fahrerinnen die größte Trophäe sichern und sich zum Meister ihrer Klasse küren lassen.



50ccm: Ben Orkisz / MSCW Schaaafheim  
65ccm: Lennox Schönstein / MCC Schweinfurt  
85ccm: Nikita Aaron Jung / MSC Betra  
MX 2 Jugend bis 18 Jahre: Nils Schalk / AMC Frankenthal  
MX 2 Masters: Nils Weinmann / MSC Betra  
MX 1 Masters: Marvin Dietermann / MSC Sechshelden  
Amateure: Hannes Steubing / MSC Sechshelden  
Einsteiger: Martin Schollenberger / AMC Frankenthal  
Damen: Jule Kalina / AMC Frankenthal  
Senioren ab 40 Jahre: Martin Häusner / MSF Sinngrund  
Classic: Franz Baur / MSV Bühlertann  
Twinshock: Stephan Jöst / Schimmeldewog  
EVO: Joachim Oechsner / MSC Güntersleben  
Quad ab 14 Jahre: Lukas Stribny / AMC Langgöns  
Quad ab 40 Jahre: Klaus Homrich / MSF Winnigen  
Vereinswertung: AMC Frankenthal

Nachdem alle Pokale vergeben, alle Fotos im Kasten waren und die Geehrten sich über ihren wohlverdienten Applaus für die Anstrengungen der Saison freuen konnten, ging es über in den gemütlichen Partyteil des Abends.

Bei Musik und dem ein oder anderen Kaltgetränk fanden sich -vor allem die Übernachtungsgäste- zu einem locker-lustigen Abend zusammen, welcher noch bis in die Morgenstunden in geselligen Runden genossen wurde.

So schaut man gerne auf die anstehende Saison 2024.

Der Hessencup und der MSC Michelbacher Hütte e.V. bedanken sich bei allen Gästen und wünschen eine erholsame Off-Season und wenn es soweit ist eine unfallfreie Vorbereitungszeit.

Mit sportlichen Grüßen

MSC Michelbacher Hütte e.V.  
Mario Höhn  
Pressesprecher